

PlantaDoce.

Entorno

El sector sanitario cierra 2017 al alza: el número de empresas repunta un 1,3%

El número de compañías de la industria sanitaria y de servicios sociales registradas en la Seguridad Social a cierre de 2017 superó las 50.000 sociedades, según los datos públicos del Ministerio de Empleo.

A. Escobar
30 ene 2018 - 05:00

El sector sanitario cierra 2017 al alza: el número de empresas repunta un 1,3%

El sector de la salud mantiene sus constantes vitales en términos de crecimiento empresarial. El número de compañías de la industria sanitaria y de servicios sociales inscritas en la Seguridad Social se incrementó por encima del 1% a cierre del ejercicio 2017, marcando la cuarta subida consecutiva, según las estadísticas publicadas por el Ministerio de Empleo.

Concretamente, el número de sociedades sanitarias registradas en diciembre del año pasado se elevó hasta las 50.159 compañías, lo que representó un aumento del 1,3% en relación al mismo periodo de 2016, cuando se contabilizaron 49.521 empresas sanitarias.

Si se tienen en cuenta todos los sectores económicos, **el número de compañías inscritas en la Seguridad Social en diciembre fue de 1,32 millones**, en línea con 1,31 millones de empresas registradas en diciembre de 2016. Además, el sector sanitario y de asistencia o servicios sociales copó a cierre de año el 3,78% del total de empresas registradas en España.

Las compañías sanitarias inscritas en la Seguridad Social a cierre de 2017 representaron el 3,78% del

PlantaDoce.

total de empresas en España

La industria de la salud en España inició 2017 con un incremento del 1,64% en el número de empresas inscritas en la Seguridad Social en comparación con enero de 2016, hasta 49.428 compañías. A 31 de marzo, el número de compañías sanitarias y de servicios sociales aumentó un 1,55%, hasta 49.613 compañías.

A cierre del primer semestre, el número de empresas sanitarias y de servicios sociales aumentó un 1,29%, hasta 49.572 compañías. En septiembre, el mercado sanitario registró un 1,85% más de empresas, hasta 49.827 sociedades.

Las empresas sanitarias con más de 500 trabajadores crecen un 5,4%

Por tamaño de empresas, las compañías de la industria de la salud con más de 500 empleados fueron las que más crecieron a cierre del año pasado. En total, la Seguridad Social registró en diciembre 293 sociedades con más de 500 trabajadores, un 5,4% más.

Las empresas sanitarias de 50 trabajadores a 250 trabajadores fueron las segundas que mayor crecimiento registraron a cierre de 2017, con un total de 1.883 sociedades, un 4,03% más que en el mismo periodo de 2016.

Por otra parte, a 31 de diciembre de 2017, el conjunto de actividades vinculadas con el sector sanitario registró una media de 1,62 millones de afiliados a la Seguridad Social (teniendo en cuenta a asalariados y autónomos), lo que representa una subida del 4% en comparación con el mismo mes del año anterior.

El número de trabajadores en actividades sanitarias, industria farmacéutica y de atención a la dependencia aumentó en 61.978 personas en comparación con el mismo mes del año anterior, de acuerdo con la información aportada por el departamento de empleo del Gobierno.

La afiliación en la industria sanitaria española se incrementó un 4% a cierre de 2017

La afiliación extranjera en sanidad crece un 11,3% en 2017

PlantaDoce.

El número de trabajadores extranjeros en la industria sanitaria española se disparó en 2017. El mes de diciembre cerró con un total de 59.343 empleados de fuera de España, cifra un 11,37% superior respecto a diciembre de 2016, cuando se contabilizaron 53.285 afiliados extranjeros.

Del total de trabajadores extranjeros, un total de **22.951 personas pertenecen a la Unión Europea, mientras que 36.392 trabajadores son no comunitarios**, de acuerdo con las estadísticas del Gobierno.